

**Esencia:** Dulces hijos, dad a todos la buena noticia de que se está estableciendo la paz en el mundo una vez más. El Padre ha venido para establecer el único dharma original eterno de las deidades.

**Pregunta:** Hijos, ¿por qué se os da repetidamente la señal de permanecer en el recuerdo?

**Respuesta:** Porque solo teniendo recuerdo os hacéis *sanosy* puros para siempre. Por eso, siempre que tengáis *tiempo* permaneced en el recuerdo. Por la mañana temprano, después de bañaros, etc., id a dar un paseo o sentaos en soledad. Aquí, no hay nada más que ingreso. Teniendo recuerdo llegaréis a ser los amos del mundo.

Om shanti. Vosotros, dulces hijos, sabéis que en este tiempo todos en el mundo quieren paz. Escucháis continuamente el sonido de la gente preguntando cómo puede haber paz en el mundo. Sin embargo, nadie sabe cuándo hubo en el mundo la paz que ellos quieren ahora. Solo vosotros, hijos, sabéis que hubo paz en el mundo cuando existió el reino de Lakshmi y Narayan. Incluso ahora, la gente continúa construyendo templos a Lakshmi y Narayan. Podéis decir a cualquiera que hubo paz en el mundo hace 5.000 años y que ahora se está estableciendo una vez más. ¿Quién la está estableciendo? Los seres humanos no saben esto. Hijos, el Padre os lo ha explicado todo a vosotros. Por tanto, podéis explicar esto a cualquiera. Podéis escribirles. Sin embargo, nadie ha tenido todavía el valor de escribir a nadie. Escucháis de los periódicos que todos quieren paz en el mundo. Cuando tiene lugar una guerra, la gente tiene un fuego de sacrificio para que haya paz en el mundo. ¿Qué fuego de sacrificio? Crean un fuego de sacrificio de Rudra. Hijos, ahora vosotros sabéis que el Padre, a quien se le llama Rudra Shiva, ha creado el fuego de sacrificio de este conocimiento. Ahora se está estableciendo la paz en el mundo. Sin duda debe haber habido gobernantes en el mundo nuevo de la edad de oro donde había paz. No diríais que debería haber paz en el mundo incorporal; ese es pacífico de todas formas. El mundo es donde residen los seres humanos. Al mundo incorporal no se le puede llamar un mundo. Esa es la morada de la paz. Baba explica esto una y otra vez. No obstante, algunos hijos lo olvidan y otros son capaces de retenerlo en sus intelectos y de ese modo pueden explicárselo a otros. Es muy fácil explicarle a alguien cómo hubo paz en el mundo y cómo ahora se está estableciendo una vez más. Cuando en Bharat estaba el reino del dharma original eterno de las deidades, solo existía ese único dharma. Había paz en el mundo. Esto es algo muy fácil de explicar y sobre lo que escribir. Incluso podéis escribir a los que construyen templos enormes: había paz en el mundo hace 5000 años cuando se convirtió en el reino de aquellos a quienes vosotros les habéis construido templos. Su reino estaba en Bharat. Entonces no había otras religiones. Esto es muy fácil y es una cuestión de sentido común. De acuerdo al *drama*, todo se entenderá a medida que vosotros progreséis más. Podéis dar a todos estas buenas noticias. También imprimidlas en *tarjetas bonitas*. Había paz en el mundo hace 5000 años. Cuando existía el mundo nuevo y la nueva Bharat, era el reino de Lakshmi y Narayan. Se está estableciendo la paz en el mundo una vez más. Hijos, solo recordando estos aspectos deberíais permanecer muy felices. Sabéis que únicamente recordando al Padre os podéis convertir en los amos del mundo. Todo depende del esfuerzo que vosotros hijos hagáis. Baba ha explicado que deberíais permanecer en el recuerdo de Baba siempre que tengáis *tiempo*. Por la mañana temprano, después de bañaros, id a dar un paseo en soledad o sentaos en algún lugar. Aquí, simplemente tenéis que ganar un ingreso. Este recuerdo es para hacerse siempre puro y *siempre saludable*. Aunque los sannyasis aquí son puros, sin duda alguno cae enfermo.

Este es el mundo de la enfermedad. Ese es el mundo libre de enfermedad. Solo vosotros sabéis esto. ¿Cómo puede alguien en el mundo saber que en el paraíso todos están libres de enfermedad? Nadie sabe lo que es el paraíso. Vosotros ahora lo sabéis. Baba dice: Podéis explicar a quién sea que os encontréis. Por ejemplo, aquí puede que a alguien se le llame rey o reina, pero aquí nadie es realmente un rey o una reina. Decidles: ahora no eres un rey o una reina. Esto se tiene que eliminar de sus intelectos. Ahora se está estableciendo el reino del emperador Shri Narayan y la emperatriz Shri Lakshmi. Por tanto, seguramente no habría ni reyes ni reinas aquí. A ellos se les dijo que olvidasen que eran reyes y reinas y que deberían seguir actuando como seres humanos *normales*. Ellos también tienen dinero y oro, etc. Ahora se están *aproband* leyes para que se tome todo lo de ellos. Entonces serán como seres humanos *comunes*. Se están creando estas tácticas. Se recuerda: la riqueza de algunas personas permaneció enterrada bajo tierra y la riqueza de otras fue saqueada por los reyes. Ahora los reyes no saquean a nadie. De todas formas, no hay reyes. Es la gente quien saquea a otra gente. El reino de hoy es tan *sorprendente*. Cuando los nombres de los reyes hayan desaparecido por completo, entonces se restablecerá ese reino. Ahora entendéis que estáis yendo a un lugar donde hay paz en el mundo. Esa es una tierra de felicidad, un mundo satopradhan. Estamos haciendo esfuerzo para ir allí. Hijos, deberíais sentaros aquí y explicar con esplendor. No debería haber solo esplendor *artificial* externo. Hoy en día hay muchos que son *artificiales*. Aquí, tenéis que volveros Brahma Kumars y Kumaris firmes, verdaderos. Vosotros Brahmins estáis llevando a cabo la tarea de establecer la paz en el mundo con el Padre Brahma. Se necesitan hijos muy pacíficos y también muy dulces para establecer tal paz, porque sabéis que os habéis convertido en instrumentos para establecer la paz en el mundo. Así que, en primer lugar, necesitamos tener mucha paz. También tenéis que conversar con mucha suavidad y con gran *realeza*. Sois totalmente incógnitos. Vuestros intelectos están llenos con los tesoros de las joyas imperecederas de este conocimiento. Sois los herederos del Padre. Tenéis que llenaros con tantos tesoros como tiene el Padre. Toda Su propiedad es vuestra. Sin embargo, cuando no tenéis suficiente coraje sois incapaces de tomarla. Solo los que la tomen reivindicarán una posición alta. Deberíais estar interesados en explicar a los demás. Tenemos que convertir a Bharat en el paraíso una vez más. Mientras lleváis a cabo vuestro negocio, etc., también tenéis que hacer este *servicio*. Por esto Baba nos está diciendo que nos demos prisa. A pesar de eso, todo ocurre de acuerdo al *drama*. Cada uno lo hace todo de acuerdo a su propio *momento*. Hijos, se os está inspirando a hacer esfuerzo. Vosotros hijos tenéis la fe de que ahora queda muy poco tiempo. Este es nuestro último nacimiento y después estaremos en el paraíso. Esta es una tierra de pesar y después se convertirá en la tierra de la felicidad. Por supuesto, llevará *tiempo* hacerse así. Esta destrucción no es pequeña. Cuando se está construyendo una casa nueva, solo se recuerda la casa nueva. Ese es un aspecto limitado. Las relaciones, etc., no cambian en eso. Aquí, el mundo viejo tiene que cambiar. Después, los que hayan estudiado bien entrarán en la familia real. De lo contrario, se convertirán en residentes del reino. Hijos, deberíais tener mucha felicidad. Baba ha explicado que experimentáis felicidad durante 50 o 60 nacimientos. También tenéis mucha riqueza en la edad de cobre. El pesar viene más tarde. Cuando los reyes comienzan a luchar entre ellos y a dividirse, es cuando empieza el pesar. El grano sigue siendo muy barato al principio; el *hambre* viene más adelante. Vosotros tenéis mucha riqueza. De ser satopradhan, gradualmente os hacéis tamopradhan. Por tanto, hijos, deberíais tener tanta felicidad interna. Si vosotros mismos no tenéis paz y felicidad, ¿cómo vais a establecer la paz en el mundo? Los intelectos de muchos están intranquilos. El Padre viene para dar la bendición de la paz. Él dice: Recordadme. Entonces, con el poder de este recuerdo, las almas que se hicieron intranquilas debido a hacerse tamopradhan, se harán satopradhan y pacíficas. Sin embargo, algunos hijos son incapaces de hacer esfuerzo por tener recuerdo. Debido a que no permanecen en el recuerdo, Maya provoca muchas tormentas. Si no permanecéis en el

recuerdo y no os hacéis completamente puros, tendrá que haber consecuencias y la posición se destruirá. No penséis que iréis al paraíso de todas formas. ¡Oh! ¿Es bueno experimentar un céntimo de felicidad después de ser golpeado? La gente hace tanto esfuerzo para reclamar una posición alta. No deberíais pensar que estaréis contentos con lo que sea que recibáis. No hay nadie que no hiciera algún esfuerzo. Incluso los faquires (mendigos religiosos) van a mendigar para recoger dinero. Todos están hambrientos de dinero. Con dinero podéis tener cualquier tipo de felicidad. Hijos, sabéis que estáis recibiendo de Baba riqueza ilimitada. Si hacéis menos esfuerzo, recibís menos riqueza. El Padre os da riqueza. La gente dice: si tuviera riqueza viajaría a América, etc. Cuanto más recordéis al Padre y más *servicio* hagáis, más felicidad recibiréis. Un padre inspira a sus hijos para que hagan esfuerzos en cada aspecto y se hagan elevados. Él cree que sus hijos glorificarán el nombre de su familia. Hijos, vosotros tenéis que glorificar el nombre de la familia de Dios y también el nombre del Padre. Este es el Padre verdadero, el *Profesor* verdadero y el Satguru verdadero. El Padre es el más Elevado en lo Alto y Él también es el verdadero Satguru. Se os ha dicho que solo hay un Gurú y nadie más. El Otorgador de Salvación para todos es solo Uno. Solo vosotros sabéis esto. Ahora os estáis convirtiendo en los que tienen intelectos divinos. Os estáis convirtiendo en reyes y reinas divinos de la tierra de la divinidad. Explicar que Bharat era la *edad de oro* es algo tan fácil. Podéis explicar cómo había paz en el mundo utilizando el cuadro de Lakshmi y Narayan. Había paz en el *paraíso*. Ahora es el *infierno* y hay intranquilidad. Lakshmi y Narayan residen en el *paraíso*. A Shri Krishna se le llama *Señor* Krishna. También se le llama Dios Shri Krishna. Hay muchos *señores*. Incluso a los que poseen muchas *tierras* se les llama *propietarios*. Shri Krishna era un *príncipe* del mundo cuando había paz en el mundo. Nadie sabe que Radhe y Krishna se convirtieron en Lakshmi y Narayan. Se han inventado tantas historias sobre vosotros. Ellos causan tanto trastorno. Dicen que vosotros convertís a todos en hermanos y hermanas. Se ha explicado que vosotros Brahmins sois los hijos nacidos de la boca de Prajapita Brahma. Se dice de vosotros: saludos a los Brahmins que se van a convertir en deidades. Los brahmins mundanos os dicen namaste porque sois hermanos y hermanas verdaderos; permanecéis puros. Por tanto, ¿por qué no respetarían ellos a los que son puros? Cuando una kumari es pura todos se inclinan a sus pies. Incluso un *visitante* de fuera se reverenciaría ante una kumari. ¿Por qué hay tanta alabanza de las kumaris en este tiempo? Porque vosotros sois Brahma Kumars y Kumaris, y la *mayoría* de vosotros sois kumaris. Se recuerda al Ejército Shiv Shakti Pandava. También hay *hombres* en este ejército, pero se os recuerda porque la mayoría sois mujeres. Los que estudian bien se hacen elevados. Ahora conocéis la *historia* y *geografía* del *mundo* entero. Es muy fácil explicar el ciclo. Bharat fue la tierra de la divinidad y ahora es la tierra de la piedra. Por tanto, todos son señores de la piedra. Hijos, vosotros conocéis el ciclo de 84 nacimientos. Ahora tenéis que regresar al hogar. Por tanto, también tenéis que recordar al Padre para que vuestro karma negativo se pueda cortar. Sin embargo, algunos hijos son incapaces de hacer el suficiente esfuerzo para tener recuerdo debido a su descuido. No se despiertan temprano por la mañana. Incluso si se despiertan, no lo disfrutan. Comienzan a sentir sueño y se vuelven a dormir. Se *desesperan*. Baba dice: Hijos, esto es un campo de batalla. No debéis *desesperaros* por esto. Tenéis que lograr victoria sobre Maya con el poder del recuerdo. Tenéis que hacer esfuerzo para esto. Hay muchos hijos buenos que no recuerdan al Padre con precisión. Manteniendo una *gráfica*, podéis decir cuánto beneficio y pérdida habéis hecho. Algunos dicen: la *gráfica* realmente ha hecho maravillas en mi estado. Apenas unos pocos escriben tal *gráfica*. Esto requiere mucho esfuerzo. En muchos *centros*, incluso hay algunos que son falsos y van y se sientan allí; ellos continúan realizando acciones viciosas. Cuando no siguen las *directrices* del Padre se causa mucho daño. Vosotros hijos no podéis decir si está hablando el Incorporal o está hablando el corporal. Hijos, se os ha explicado muchas veces que siempre debéis considerar que es Shiv Baba quien os está

dando *directrices*. Entonces vuestros intelectos permanecerán conectados allá arriba. Hoy en día, para un compromiso, ellos muestran una fotografía. Incluso se anuncian para tener pareja imprimiendo una fotografía con las palabras: “Se necesita a alguien de una buena casa para tal persona”. Mirad cual ha llegado a ser la condición del mundo y en lo que se tiene que convertir. Hijos, sabéis que hay muchas ideas y opiniones. Vosotros Brahmins solo tenéis una directriz: la directriz para establecer la paz en el mundo. Estáis estableciendo paz en el mundo siguiendo el *shrimat*. Por tanto, hijos, tenéis que permanecer muy pacíficos. Los que hacen algo reciben la recompensa de eso. De lo contrario, hay una gran pérdida. Habría esa pérdida nacimiento tras nacimiento. Hijos, se os ha dicho que miréis vuestra cuenta de pérdidas y ganancias. Revisad vuestra *gráfica* para ver si causasteis pesar a alguien. El Padre dice: En este tiempo, cada *segundo* vuestro es el más *valioso*. No es una gran cosa recibir un poco de algo después de experimentar una penalización. Vuestro deseo es haceros muy ricos. Los que al principio fueron dignos de adoración se han convertido en adoradores. Solo cuando ellos tienen tanta riqueza pueden construir el templo a Somnath y adorarle. Esto también es una cuenta. No obstante, hijos, se os ha explicado: hay beneficio para vosotros cuando mantenéis una *gráfica*. *Anotadlo* todo. Continúa dando a todos el mensaje. No solo os sentéis en silencio. También podéis explicar en los *trenes* y darles *algo escrito*. Decidles: esto es algo que vale millones. Cuando estaba el reino de Lakshmi y Narayan en Bharat había paz en el mundo. El Padre ahora ha venido una vez más para establecer ese reino. Recordad al Padre y vuestro karma negativo se eliminará y habrá paz en el mundo. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

#### **Esencia para el dharna:**

1. Nosotros Brahmins somos instrumentos para establecer la paz en el mundo, por eso tenemos que permanecer muy, muy pacíficos. Tenemos que hablar muy suave y con gran *realiza*.
2. Renunciad a ser descuidados y haced esfuerzo para tener recuerdo. Nunca os *desesperéis*.

**Bendición:** Que os convirtáis en una imagen del éxito, no teniendo miedo a ninguna *prueba*, sino poniendo un *punto final* y *aprobandolo completamente*.

Cuando algún tipo de *prueba* venga a vosotros, no tengáis miedo de ella; no tengáis ninguna *pregunta* tal como “¿Por qué viene esto?”. No *malgastéis* vuestro *tiempo* pensando eso. Terminad todos los *interrogantes* y poned un *punto final*. Solo entonces *cambiaréis de clase*, es decir, *aprobaréis* esa *prueba*. Los que pongan un *punto final* *aprobarán completamente*, porque un *punto final* es el *estado* de un punto. Ver, pero no ver, y oír, pero no escuchar. Escuchad lo que os dice el Padre. Mirad lo que os ha dado el Padre y *aprobaréis completamente*. El signo de *aprobar* es experimentar constantemente el estado de ascender y convertirse en una estrella del éxito.

**Eslogan:** Para tener autoprogreso, renunciad a las *preguntas*, *correcciones* y *citas* y mantened bien vuestra *conexión*.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** Acumulad el poder del pensamiento y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Al final, solo el poder de vuestra mente se convertirá en un medio para vuestra propia *seguridad*. Solo

con el poder de vuestra mente podréis convertirlos en un instrumento para hacer hermosos vuestros momentos finales. En ese tiempo, necesitáis tener el poder de los pensamientos elevados y una *línea clara* con el Único. Para hacer servicio ilimitado y para vuestra propia *seguridad*, acumulad el poder de la mente y el poder de la valentía.